

CLUBES

El presidente de París Turf dirigirá el Olympique de Marsella

Palco23

12 sep 2016 - 09:43

Relevo en la presidencia del Olympique de Marsella. Después de que el club de la Ligue-1 haya pasado a manos del empresario estadounidense Frank McCourt, el nuevo propietario ha buscado en Francia a la persona que tomará las riendas a partir de ahora. Se trata de Jacques-Henri Eyraud, que durante más de dos décadas trabajó en el sector turístico y desde 2009 es el presidente de Paris Turf, un grupo de medios dedicado a la hípica.

Eyraud, de 48 años, ya conoce el club, puesto que ha trabajado "durante varios meses en la elaboración" en el plan de negocio para relanzar su actividad. "Juntos, volveremos a poner el Olympique de Marsella entre las mayores marcas deportivas europeas e internacionales", ha comentado.

Licenciado en Políticas por la Universidad de París y MBA en Harvard, el ejecutivo inició su carrera profesional en The Walt Disney, como responsable de comunicación del parque de atracciones Eurodisney. Tras diez años en el grupo de entretenimiento, se incorporó como vicepresidente de desarrollo de negocio de la corporación turística ClubMed. En el 2000 fundó el portal de información deportiva Sporever, compañía que abandonó en 2009 para crear Paris Turf.

Ahora su reto será precisamente relanzar el Olympique de Marsella, para lo que serán claves los conocimientos adquiridos en el mundo de la comunicación online. McCourt ya avanzó que su intención es "construir un equipo que, regularmente año tras año, va a luchar por ganar el campeonato de Francia". Como en la mayoría de proyectos que se han presentado en Europa últimamente tras un cambio de propiedad, su intención también es ampliar la base de aficionados e incrementar la relación del club con la ciudad.